
Pièces 2 Pièces

Superficie 70 m²

Référence L16987

Prix 381 600 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Appartement de deux pièces à vendre dans un cadre verdoyant au calme avec un

balcon  circulaire  et  une  cave.  Ce  bien  est  situé  dans  une  copropriété  sécurisée

avec  interphone  et  ascenseur,  charges  courantes  annuelles  3168  euros.  Cet

appartement  en  bon  état  de  70,75  m²  carrez  se  compose  d'une  entrée,  cuisine,

salle de bains, wc séparé, séjour, cuisine, cave, grand balcon circulaire. Ce bien se

trouve sur la commune de menton dans le quartier de garavan proche du port, de

commerces,  d'un supermarché,  de la  gare ferroviaire,  des plages.  Idéal  pour  une

résidence secondaire ou bien un investissement ...

Two-room apartment for sale in a quiet green setting with a circular balcony and a

cellar. This property is located in a secure condominium with intercom and elevator,

annual current charges 3168 euros. This apartment in good condition of 70.75 m²

carrez  consists  of  an  entrance,  kitchen,  bathroom,  separate  toilet,  living  room,

kitchen, cellar, large circular balcony. This property is located in the town of menton

in the garavan district close to the port, shops, a supermarket, the train station, the

beaches. Ideal for a second home or a rental investment.
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